



野々市市立富陽小学校

7月号 R6.6.24

学校だより

☎921-8834 野々市市中林5丁目70

☎076-246-4380 FAX076-294-5449

1学期 ラストスパート!

6/12(水)の学校公開、6/13(木)の授業参観には、たくさんの皆様にご来校いただき、ありがとうございました。学校でのお子様の様子はいかがでしたでしょうか。お家の方を見つけて張り切る低学年、少し照れながらもやっぱり嬉しそうな高学年の表情が印象的でした。保護者の皆様の力は偉大ですね。

さて、4月8日(月)にスタートした1学期も、早いもので締めくくりの時期となりました。楽しそうな笑顔、元気いっぱいの挨拶、友達と楽しそうに遊ぶ姿、真剣に学習する様子、仲間と協力し粘り強くやり抜こうとする姿など、子ども達一人一人の成長を見ることができ、嬉しく思っています。いよいよラストスパートです。学習面においても生活面においても、子ども達が自分の成長を実感し、今後の意欲につなげられる、よい締めくくりができるよう、職員一同精一杯努めてまいります。

また、これから夏に向けて子ども達の活動はますます活発になります。交通事故、水の事故、ネットトラブル等に遭わないように、保護者、地域の皆様で子ども達を見守っていただきますよう、あらためてお願い申し上げます。

お知らせとお願い

個人懇談「あゆみ渡し」について

★7/22(月)、7/23(火)は、個人懇談「あゆみ渡し」です。

6/18(火)に希望調査を配付しました。提出していただいた希望調査をもとに懇談日時を決定し、7月上旬にお知らせを配付します。

「月末ズック持ち帰り」について

★5/31(金)の「内履きの持ち帰り」に引き続き、6/28(金)に「外履きの持ち帰り」を予定しています。外履きを洗い、翌月曜日に持たせていただきますよう、ご協力をお願いします。

「マスクの着脱」について

★熱中症の予防のために、学校では必要に応じてマスクを外すことを推奨しています。しかし、体育の時間、外での学習活動、暑い中での学習活動の間も、なかなかマスクを外さない子ども達もいます。これからますます暑くなります。気温と体調に応じて、マスクを着脱するよう、ご家庭でもお話ししてください。

「決められた通学路を通ること」について

★決められた通学路と違う道を通り登下校していた場合、万が一お子さんに怪我や事故が起きたとしても、「スポーツ振興センター」の補償対象にはなりませんので、ご家庭でも十分お子様にご指導お願いいたします。

学校の様子を学校HP 学校ブログでご覧いただけます。
右記のQRコードからどうぞお入りください。



HP

ブログ

富陽 ほっとニュース

中林 見守り隊の皆様ありがとうございました！

6/4、職員によるプールの予備掃除を実施しました。今年は、中林の見守り隊およそ20名の皆様にもご協力いただきました。おかげで、いつもはできない場所まで、見事に美しくなりました。大変力強い応援をいただきました。

ご厚意による毎日の見守り活動もあわせて、感謝の気持ちでいっぱいです。職員一同、心より、御礼申し上げます。



6/4 5年生田植え体験

今年度は、実際の田んぼで田植え体験をさせていただきました。素足で田んぼに入った時の感触を感じながら、丁寧に苗を植えました。林農産の林浩陽さんをはじめ、JA 野々市の皆さん、そしてたくさんの保護者の方々の協力のおかげです。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



6/7 なかよしタイム

1・6年、2・5年、3・4年のペア学年で縦割り遊びをしました。上級生が、新聞じゃんけん、ジェスチャーゲーム、絵しりとり等、下級生が楽しめるようにと様々な遊びを考えてくれました。分かりやすくルールを説明したり、順番をゆずったりと、下級生を思いやる姿も素敵でした。おかげで、みんな笑顔いっぱいの「なかよしタイム」になりました。ありがとう！！



6/10 6年生プール掃除

全校みんなで使うプールを、6年生が力を合わせてきれいにしました。小プールと大プールの中、プールサイドの床をゴシゴシと磨きました。更衣室のロッカーや床もピカピカになりました。みんなで力を合わせて、一生懸命に仕事をしてくれたので、スピーディーに掃除が終わりました。これで全校のみんなが、気持ちよくプールを使えます。6年生ありがとう！！



6/19 4年生 玉ねぎ収穫

JA 野々市さん、中林で農家のお仕事をされている福田さんのご協力を得て、昨年秋に植えた玉ねぎを収穫しました。大きな玉ねぎを袋に入れて「玉ねぎはツルツルしてたよ。」と、大喜びで学校に帰って来ました。貴重な体験をさせていただきありがとうございました。



4, 5, 6年生 ボール投げ教室

6/11には6年生、6/17には4, 5年生対象に、ボール投げ教室を行いました。石川県立大学の宮口和義教授と学生さんに、ボールを投げる際の身体の使い方を教わりました。様々な教具を使って練習させていただき、とても楽しく学習できました。

